FRANOIS Religion

Le père Anthony Chopard quitte la paroisse



Le père Anthony Chopard a passé deux ans sur le secteur du Pays de Franois et de Marnay-Recologne. Photo ER

C'est dans le magnifique parc du château de Burgille qu'une nombreuse représentation des communautés paroissiales du Pays de Franois, de Notre-Dame des Vignes et de Marnay-Recologne était rassemblée pour une messe d'action de grâces clôturant les deux années que le père Anthony Chopard a passées sur ce secteur comme prêtre coopérateur.

Nommé responsable des paroisses du Plateau de Bouclans et du Plateau de Saône et de la pastorale des étudiants, il a quitté le presbytère de Franois et s'est installé dans celui de Nancray. Entouré du père Jérôme Boucher et du diacre Jean Conreaux, le père Bruno Doucet l'a remercié fraternellement pour ce temps passé au service de ces paroisses du Doubs et de la Haute-Saône. À l'issue de l'eucharistie, un cadeau lui a été remis au nom des trois communautés et malgré la distanciation et les masques, le moment de communion a été fort.